

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA

De interés de esta Honorable Cámara el "Torneo Nacional Asociación de Padel Argentino Segmento Libre" a realizarse del 10 al 14 de octubre del 2024 en la Ciudad de Posadas, Provincia de Misiones.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

En el mes de octubre del corriente se llevará a cabo en la capital de la Provincia de Misiones el "Torneo Nacional Asociación de Padel Argentino Segmento Libre".

La organización estará a cargo de la Asociación Civil Deporte Femenino Misiones (De.Fe.Mi), constituida en el año 2021 con el fin de promover, fomentar y multiplicar la participación femenina en el deporte misionero, además de poder brindarle a las mujeres un espacio de contención, apoyo, recreación y liderazgo que incentive una vida saludable y activa.

El mencionado evento convocará a los mejores padlistas de todo el país y comprenderá las categorías de 2da a 7ma, tanto de damas como de caballeros, esperando la participación de alrededor de 400 parejas, las cuales representarán a sus provincias y competirán por una plaza para representar a la Argentina en el Torneo Panamericano.

La recepción de esa cantidad de deportistas requiere de una buena oferta de canchas, y fue esto uno de los motivos principales que llevaron a elegir a Misiones como sede del Torneo en tanto ha puesto a disposición aproximadamente 30 canchas de calidad, pudiendo ofrecer aún más en la Ciudad de Posadas.

Los datos en cuanto a la cantidad de gente que participará del torneo, sumando además a sus familiares, directivos y público que acompañará, no son menores pues un evento de tal magnitud se traduce no sólo en un incentivo a la realización de deporte, sino también a la actividad económica de la Ciudad de Posadas, la cual recibirá gente de todo el país durante esas fechas, poniendo a disposición toda la oferta turística, hotelera y gastronómica de la Provincia.

El crecimiento y la difusión del pádel en el último tiempo ha hecho que miles de jóvenes se vuelquen a este deporte, por lo que una promoción de un evento de esta índole podría ayudar a alcanzar una difusión que permita seguir ampliando aún más la participación en este tipo de actividades y lograr así un crecimiento también del pádel infantil juvenil, teniendo una mirada a futuro del deporte argentino.

En este sentido, cabe destacar que también se ha elegido a Misiones, junto con Córdoba y una provincia más a confirmar, como sede para realizar la tercera fecha del Circuito de Menores, que operará como previa al gran Torneo de octubre.

La elección de Misiones como sede de torneos de tal envergadura enorgullece a la Provincia, otorgándole la oportunidad de posicionarse de aquí en más como una sede de grandes eventos deportivos.

En virtud de los fundamentos expuestos es que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.-

Diputado Daniel Vancsik